

ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN Y CULTURA DEL 22 DE DICIEMBRE DE 2014

El día 22 de Diciembre del año en curso, se realizó la reunión de la Comisión de Educación y Cultura a la cual asistieron los integrantes de la comisión: El Profr. Baltazar Sáenz Islas, la Lic. Marisela Sáenz Moriel, la M.C. Evangelina Mercado Aguirre, también nos acompañaron; el C. Oscar Ariel Gamboa Rubio y el C. José Apolinar Sánchez Arguijo.

El 22 de Diciembre del presente año, realizamos el análisis de las necesidades y actividades que se realizan en las bibliotecas generando lo siguiente, en la biblioteca del poblado de Samalayuca, la cual cuenta hasta el momento con un total de 1,500 libros para consulta a la cual asisten entre 6 y 10 usuarios del servicio diariamente, esto debido a que no se cuenta con servicio de internet, por tal motivo no asiste más gente, se cuenta con un total de 6 computadoras; asimismo se requiere hacer llegar una solicitud al Lic. Luis Hernández encargado del departamento de Sistemas del municipios para que tome cartas en el asunto y ver de qué manera se puede equipar el servicio de internet lo más pronto posible, ya que si se cuenta con línea telefónica, por lo que con esto se tendría mayor asistencia de los pobladores de este lugar. Su horario de atención es de 9:00 a 16:00 hrs. de Lunes a Viernes.

La biblioteca “Del Bicentenario”, se encuentra ubicada en el Centro Comunitario Km. 27 en la calle Esperanza Reyes # 115 de la colonia Villa Esperanza, cuenta con un total de 3000 libros aproximadamente, en esta asisten de 30 a 40 usuarios diarios de Lunes a Viernes si le funciona el aire acondicionado, y estos son algunos de los servicios que se desarrollan: Rincón de lectura, centro de tareas y manualidades a jóvenes y adultos entre otros.

La biblioteca “Paso del Norte”, está dentro de las instalaciones del Centro Comunitario Kilometro 20 en la calle Manuel N. López en la colonia Km. 20, cuenta con un total de 3000 libros, trabajan con el fomento de la lectura, visitas guiadas y próximamente se abrirá un curso de computación. Se pide por parte de la encargada un espacio más amplio ya que el actual es insuficiente para atender la demanda de la población del sector, la mayoría de la gente es de muy bajos recursos, por las condiciones que se encuentra asisten pocos usuarios.

La biblioteca Jesús Escobar y Armendáriz, se encuentra en el Centro Comunitario “Granjas de Chapultepec” en la calle Torcaza # 7980 de la colonia Granjas de Chapultepec y cuenta con un total de 4,800 libros. Aquí están solicitando más vigilancia por parte de seguridad pública ya que se roban los carros, las pilas, asaltan a los usuarios de la biblioteca y del centro comunitario y hasta han golpeado a las personas que asisten a este lugar. Esta biblioteca da atención al público atendiendo a 50 o 60 personas en un horario de 9:00 a 16:00 hrs. de Lunes a Viernes, hay

computadoras con Internet para el cual se hacen actividades para poder solventar ese servicio y el de darle mantenimiento al aire acondicionado, los servicios que presta la biblioteca son: computación, ingles, asesoría de tareas y manualidades entre otras.

La biblioteca "Vista Hermosa" se encuentra en el Centro Comunitario "Vista Hermosa" en la calle Yeso s/n entre Caliche y Alumbre en la colonia Vista Hermosa, cuenta con 2500 ejemplares de libros, asisten muy pocas personas ya que es nueva y todavía no están trabajando con actividades que puedan ayudar a los visitantes, en total son 10 personas las que asisten en todo el día, falta difusión pero sobre todo que la equipen con computadoras para dar así un mejor servicio.

ACUERDOS

1. Programar en la sesión próxima el análisis particular de cada una de las bibliotecas para plantear el plan de acción al Director General de Educación y Cultura.

LISTA DE ASISTENCIA

Reunión de la Comisión de Educación y Cultura

Fecha: 22 DE DICIEMBRE Hora: 8:00 A.M.

Lugar: SALA DE JUNTAS DE REGIDORES

Integrantes de la Comisión:

BALTAZAR JAVIER SÁENZ
ISLAS

Coordinador

[Signature]

MARISELA SÁENZ MORIEL

Secretaria

[Signature]

EVANGELINA MERCADO
AGUIRRE

Vocal

[Signature]

Asistentes:

Nombre	Dependencia	Firma
<u>APOLINAR SÁENZ</u>	<u>ASISTENTE</u>	<u>[Signature]</u>
<u>Oscar Ariel Gamboa Zubio</u>		<u>[Signature]</u>